

生徒の皆さん、保護者の皆様へ

生徒の皆さん、そして保護者の皆様、長期間にわたる休校中、ご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。今月末までは6月再開に向けての準備段階、そして6月1日からは全面再開です。ただ、しばらくは感染症対策を徹底しながら休校期間を補う学習活動を中心に進めてまいります。また、年間スケジュールの見直しも検討いたしました。感染症対策、授業日数の確保という視点から、3密を伴う大きな行事の中止や変更、夏休み・冬休みの短縮などがあります。インターハイや県総体、各種コンクールなどの中止が次々と公表される中、生徒の皆さんが目標にしたり、楽しみにしたりしている行事を取りやめることは残念でなりません。しかしながら、最も大切なことは皆さんの安全と将来を守ることだと考えます。行事に替わる他の形で活動の成果を発表したり、情報交換したりできるよう配慮できればと考えています。この度の決定を受け入れ、ご理解くださるようお願いいたします。

なお、オンラインシステムについては今後も工夫を重ねながら様々なシーンで推進、活用を進めてまいります。どうか引き続きよろしく申し上げます。

では生徒の皆さん、英明高校で待っています！

令和2年5月20日

英明高等学校

校長 加野智恵美